

Diseño exclusivo a precio asequible

15/06/2015

Interiores creados por Ignacio García.

Elegancia, luz, calidez y confort creados a medida por Ignacio García.

La elección de los materiales, la selección del mobiliario y, sobre todo, el uso del color se combinan con armonía en el diseño interior de esta vivienda particular. El resultado es una experiencia fluida, acentuada por la calidad de la luz en las transiciones entre el exterior y el interior.

El diseño interior de este apartamento de alto standing conecta el interior con el paisaje circundante.

Las amplias ventanas se han orientado para aprovechar al máximo la luz del día y la generosa terraza, cubierta y con orientación Suroeste, se extiende hacia un salón de planta abierta, en el que la protección solar externa crea un sutil juego de luces.

El dormitorio principal se ha concebido para combinar la vida y el trabajo en una secuencia fluida de espacios. La terraza original se ha transformado en un fabuloso mirador con vistas de 180º al exuberante jardín y mar Mediterráneo.

La cocina con barra americana y vistas al mar, tiene el suelo y paredes acabados con piedra de cuarzo lacada y pulida en varios colores. De dimensiones reducidas, tiene todos los electrodomésticos de acero inoxidable, incluso microondas y cafetera italiana encastrados.

Las superficies tienen color natural y están acabadas en un rico abanico de materiales lujosos.

El suelo de la vivienda está fabricado en mármol crema marfil, que refleja la luz solar en el interior y aporta un acabado sólido y clásico a la vez. Los baños cuentan con encimeras y alacenas de mármol y amplios espejos.

Destacan los murales realizados en piedra y las librerías construidas con escayola y roble macizo, diseñadas también por Ignacio García.